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Orientations budgétaires de l'agriculture bio
Question écrite n° 8478

Texte de la question

Mme Christine Pirès Beaune interroge Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur les
orientations budgétaires récentes concernant l'agriculture biologique. Alors que la filière représente un levier
majeur pour la transition écologique et la souveraineté alimentaire, plusieurs décisions récentes suscitent
l'inquiétude des acteurs de terrain : réduction du Fonds Avenir Bio, arrêt de la campagne de communication
nationale « C'est bio la France », et incertitudes persistantes sur l'avenir du crédit d'impôt bio et sur le niveau de
l'écorégime. Ces signaux de désengagement interviennent dans un contexte où les conversions stagnent, la
consommation marque le pas et les productions bio peinent à couvrir leurs couts. Ces mesures fragilisent des
fermes engagées, alors même que les besoins en agriculture durable n'ont jamais été aussi pressants. Elle
souhaite savoir si le Gouvernement entend revoir sa position et garantir un soutien clair, stable et ambitieux à la
filière bio dans la durée.

Données clés

Auteur : Mme Christine Pirès Beaune
Circonscription : Puy-de-Dôme (2e circonscription) - Socialistes et apparentés
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 8478
Rubrique : Agriculture
Ministère interrogé :  Agriculture, souveraineté alimentaire 
Ministère attributaire :  Agriculture, souveraineté alimentaire 

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 15 juillet 2025

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE8478
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA608172
/dyn/statistiques/17/question/taux-reponse?ministere=PO855098
/dyn/statistiques/17/question/taux-reponse?ministere=PO855098

